

## **KATA PENGANTAR**

Segala puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan berkat-Nya, karena dengan pertolongan dan petunjuk-Nya penulis bisa menyelesaikan proposal ini. Adapun judul skripsi ini yaitu “Pengaruh Partisipasi Kelompok Tani Tanaman Hortikultura Terhadap Kegiatan Penyuluhan Pertanian di Dusun PW Asri A Desa Sidodadi Ramunia Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang”.

Proses penyelesaian skripsi ini tidak akan terwujud jika tidak ada bantuan baik secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Silvia Maria Handayani, S.Pd, M.Pd selaku pembimbing skripsi yang telah berkenan meluangkan waktu dalam memberikan bimbingan, arahan serta saran-saran sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan.

Ucapan terima kasih juga kepada Orang tua dan seluruh keluarga penulis yang telah memberikan kasih sayang, fasilitas dan doa yang tiada henti, serta sahabat-sahabat yang telah memberikan dorongan semangat kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran untuk menjadikan skripsi ini lebih baik lagi. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca dan khususnya bagi penulis.

Medan, Desember 2018

Penulis

Dwi Jayanti

NIM. 1142171019

## UCAPAN TERIMAKASIH

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat Rahmat dan Karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “Pengaruh Partisipasi Kelompok Tani Tanaman Hortikultura Terhadap Kegiatan Penyuluhan Pertanian Di Dusun PW Asri A Desa Sidodadi Ramunia Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang”. Skripsi ini memberikan gambaran mengenai partisipasi kelompok tani dalam kegiatan penyuluhan di Dusun PW Asri A Desa Sidodadi. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan pada program Strata-1 di Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan. Peneliti menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini Peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Dr. Nasrun, MS, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan
3. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS, selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Drs. Elizon Nainggolan M.Pd, selaku Wakil Dekan Bidang Keuangan dan Kepegawaian, Drs. Edidon Hutasuhut, M.Pd, selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan.
4. Bapak Dr. Sudirman, SE, M.Pd dan Bapak Fauzi Kurniawa, S.Psi., M.Psi, selaku Ketua dan Sekretaris Jurusan Pendidikan Masyarakat.

5. Ibu Silviah Mariah Handayani M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi peneliti, peneliti mengucapkan terimakasih atas bimbingan, saran, serta motivasi yang diberikan kepada peneliti.
6. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS Dr. Sudirman, SE, M.Pd, dan Ibu Sani Susanti, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan serta saran-saran mulai dari perencanaan penelitian hingga selesai nya penyusunan skripsi.
7. Bapak Salamun selaku Kepala Desa Sidodadi Ramunia beserta staf yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian di tempat yang beliau pimpin serta membantu peneliti dalam memberi hal-hal yang peneliti butuhkan.
8. Bapak/Ibu Dosen Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Universitas Negeri Medan yang telah memberikan arahan, bimbingan serta ilmu pengetahuan selama mengikuti perkuliahan, beserta seluruh staff tata usaha Fakultas Ilmu Pendidikan yang banyak membantu penyelesaian skripsi ini, dan kepada kak Surya Indrawati, M.Pd yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini khususnya urusan surat menyurat.
9. Terkhusus dan teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada keluarga tercinta Ayahanda Suroso dan Ibunda Agus Nita yang sangat penulis kasihi yang setia memberikan dukungan kepada penulis melalui do'a, kasih sayang, motivasi dan dukungan moral maupun moril yang telah mencurahkan keringatnya dalam membekali penulis dari sejak duduk

dibangku dunia pendidikan hingga sampai penulis dapat memperoleh gelar sajana. Dan tak lupa pula kepada saudara kandung saya Abangda Agus Surya Pratama dan Adinda Aldi Surya Dermawan serta kepada kakak ipar saya Rosita Dewi Siregar ST. yang telah memberikan semangat dan masukkan dalam penyusunan skripsi.

10. Ucapan terimakasih kepada rekan-rekan seperjuangan teman satu PKL, Rugun Simatupang, S.Pd., Dedek Ayu Sukawati, S.Pd., Fivi Silmi, S.Pd., Reka Hutasoit, Bagoes Subekti peneliti mengucapkan terimakasih atas kerjasamanya selama tiga bulan di UPT. Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana dan Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang.
11. Terimakasih kepada seluruh rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Jurusan Pendidikan Masyarakat angkatan 2014, yang telah membantu memberi saran, masukan, dukungan, motivasi, keceriaan, kebersamaan dan persaudaraan yang terjalin selama belajar bersama di kampus UNIMED Fakultas Ilmu Pendidikan tercinta sehingga peneliti lebih semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
12. Terimakasih terkhusus kepada soulmate “B.D.F.F” Bobby Decten Purba, Fivi Silmi Lubis, S.Pd, Fitri Nur Cahaya yang telah membantu memberi saran, masukan, dukungan, motivasi, keceriaan, kebersamaan dan persaudaraan yang terjalin selama belajar bersama di kampus UNIMED Fakultas Ilmu Pendidikan tercinta sehingga peneliti lebih semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

13. Terimakasih kepada seluruh teman kost apartemen 89 terkhusus kepada Dini Amalia Rangkuti S.Pd., Sutri Iswani, Jasmani S.Pdi., yang selalu menemani saya dalam penyelesaian skripsi, memberikan motivasi dan memberikan keceriaan selama berada di kost.
14. Peneliti mengharapkan saran dan kritik demi kesempurnaan dan perbaikannya sehingga akhirnya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi bidang pendidikan dan penerapan dilapangan serta bisa dikembangkan lagi lebih lanjut. Aamiin.

**Medan, Desember 2018**

**Peneliti**

**Dwi Jayanti**  
**NIM.1142171019**